

L'AVENIR ENSEMBLE A L'ÎLE-D'ELLE

Eric JOURDAIN - Marinette JUTARD
Francis LAPORTA

lavenir.ensemble.liledelle@gmail.com
www.lavenir-ensemble-lile-delle.fr

TRIBUNE DES ELUS DE L'OPPOSITION

NOS INTERVENTIONS : 2025

TRANSFORMATEUR RUE DE L'EGLISE

R emise en état du site du transformateur 3 ans plus tard !

Par délibération n° 2021-0141 du **22 juillet 2021**, le conseil municipal de la Commune de l'Île d'Elle a validé une convention de mise à disposition avec ENEDIS pour l'implantation d'un poste de transformation de courant électrique sur la parcelle AD.186.

Par la suite, par délibération n° 2022-0100 du **22 juin 2022**, le conseil municipal a validé le devis n° 2 de l'ADAP visant à embellir ce nouveau transformateur ainsi que les subventions de ENEDIS et du SyDEV.



**Les travaux sont terminés,
Mais trois ans plus tard, qu'en est-il de la remise en état du site ?**

Une situation qui s'éternise

Nous déplorons cet état de fait. À plusieurs reprises, la question a été posée à Monsieur le Maire lors des réunions de conseil municipal. Sa réponse, en date du 20 janvier 2025, fut la suivante : « Le nécessaire a été fait plusieurs fois auprès du SyDEV, une nouvelle demande sera faite ! »

Malheureusement, cette situation ne pouvait plus perdurer. ENEDIS doit respecter les engagements prévus dans la convention, et notamment l'article 3, qui précise :

« *ENEDIS veille à laisser la parcelle concernée dans un état similaire à celui qui existait avant son/ses intervention(s) au titre des présentes.* »

Une action directe, une réponse rapide

Face à cette inertie, nous avons décidé d'agir.

Le 21 mars 2025, nous avons personnellement contacté les services d'ENEDIS par mail, leur demandant de régulariser la situation dans les meilleurs délais.

Nous avons reçu, dans la foulée, des excuses pour l'incompréhension qu'il y a eu dans ce dossier ainsi que l'assurance d'une intervention pour remise en état du site pour début juillet ...2025.

Enfin, un site remis en état

Au 10 juillet 2025, le site a été effectivement remis en état.



Nous remercions sincèrement les deux interlocuteurs d'ENEDIS pour leur écoute et leur réactivité dans la gestion de cette situation urgente.

Il nous aura fallu seulement trois mois de démarches pour obtenir ce résultat.

Conclusion

NON aux photos, **NON** aux articles de journaux
NON aux réseaux sociaux, **NON** aux longs discours

OUI aux actes

Les Actes ont plus de valeur que les paroles